

新聞をななめ読み、
週刊誌を読み飛ばし、
倍速モードでニュースを見れば、
よくわかる、すぐわかる、最近の歴史。

正念場

つて実は憲政に近し
井上氏が、住事問題とそれで与党と対立してい
るはずの新進党的相乗り推薦を痛烈に批判したの
に対し、桝本氏は「それは国政の問題」と、一切
触れなかつた。お説こもつともだが、町屋を壊し
ビルを建てまくり、古都をブチ壊した張本人はバ
ブル経済で、その元凶が住専なのだ。その推進
者の推薦を受け「関係ない」では済まされない。
もつとも井上氏が勝つたところで、膨張した地
下鉄や駅ビル工事を今更中止するわけにはいか
ず、せいぜい東西線各駅からムカデ状にバスを整
備する計画を一変させた、バス路線縮小計画を
撤回する程度で、市政が極端に変わつたとも思ふ
ないが、この選挙が国政で現政権に逆風を吹かせた
たのは確か。ゴリ押し政府を叩くため総選挙の
早期実施を望む。どうせムリだらうが。

前市長辞任に伴う京都府市長選挙で、自民・社民・さきがけ・新進・公明推薦の森本頼兼氏が、共産推薦の井上吉郎氏を抑え、初当選した。が、これと五党対一党的戦いと考えれば二二二、五七九対一二八、四八七という結果は、勝った森本氏にと

粹 エジソンと八幡市の ちょつといいハナシ

エジソンの生家は現在遺品を集めた博物館になつており、年間動員客数が約二万人あるが、入場無料で収入がなく、年間七〇〇ドルの電氣代が払えないためだそうだ。「電球の発明者が電氣代を払えんで困つてなんてシャレになりまへんがな」と職員がいつたかどうかは知らないが、何かと問題を指摘されると役所のイキなはからいではある。お問い合わせは八幡市役所まで。

落語家の柳家金語楼、現在は中松せんべい。少し古くはエジソンの発明王といはば、やはりある人、トーマス・エジソン。エジソンの発明のひとつに白熱電球があるが、その実用化の際、フィラメントの素材として、京都府は八幡市の人竹が使われたのは有名な話である。

一六年前のそのエピソードから、現在八幡市とエジソンの生家のあるアメリカ・オハイオ州のマイランという、人口わずか一五〇〇人の静かな村とは友好都市協定を結んでいる。その八幡市が、エジソンの生家に送金するための募金を開始したという。



「イチロー」って語感も字面もいいんだよな、『カツノリ』じゃねえ……。

いつに譲名制度にしたら?
プロ野球の登録名変更続出

オリックス、イチローの活躍以来、本名以外で選手登録する選手が続出。現在8球団3名ここまで増えている。

が、イチローが脚光を浴びたのは登録名変更後、だしぬけに二一〇安打もしたからだ。活躍できなければただのマヌケだったのである。他球団との差別化を図るならもつと工夫すればいい。

かつての名選手の名を現在の中心選手が襲名するのはどうだ。三代目・江夏豊とか二代目・掛布雅之なんて、阪神ファンなんかが特に喜びそうだが。

横浜にはハーフのデニー・友利、米国で生まれ育ったジョー・古河の、ほぼ本名コンビがいる。山田姓が4人いる中日は、今季移籍の山田和利以外の3名をヒロ山田、キク、広二山田とした。阪神の誠は、今年服装と改姓の萩原誠。彼は萩原誠斗で登録した年もあり、毎年のように名前を変えている。そのぐらい熱心に練習すればいいのに……。変更にはそれぞれ理由や事情があるようだが、本音はカツノリのヤクルト、サブの一のロツテ、ミツゲ、ヒデカズ、カズミ、ダイエーの関係者らがいうように「イチ二ちやかって一だろう。

社会問題

必要なのは継続すること

ニュース専門局の開局を



環境問題は一時大騒ぎ。「地球に優しい」は流行語だったが、

現在も運動を行なうのは、本誌裏表紙でおなじみの京都精華

大・ヨシトミヤスオ教授と生協

ぐらい。地道に行動中の人申し訳ないが、個人の力には限界

がある。

ヨシトミ氏が代表を務める京

都国際ユーモリスト協会が精華

大と主催した「1996国際マ

ンガ展」を開催、好評を博した。

環境問題や民族紛争などを取り

上げ、「世界のマンガ家が21世紀に向けたメッセージ」が

主題だが、本来これは毎年開催できなければならぬ。

しかし日本にこの種の運動を連続展開できる土壤はない。

マスコミを中心に大騒ぎになる社会問題は、いつの間に

か何事もなかったかのように終わるのが常だ。なぜか?

上げ、「世界のマンガ家が21世紀に向けたメッセージ」が

主題だが、本来これは毎年開催できなければならぬ。

しかし日本にこの種の運動を連続展開できる土壤はない。

マスコミを中心に大騒ぎになる社会問題は、いつの間に

か何事もなかったかのように終わのが常だ。なぜか?

上げ、「世界のマンガ家が21世紀に向けたメッセージ」が

主題だが、本来これは毎年開催できなければならぬ。

しかし日本にこの種の運動を連続展開できる土壤はない。

マスコミを中心に大騒ぎになる社会問題は、いつの間に

か何事もなかったかのように終わのが常だ。なぜか?

上げ、「世界のマンガ家が21世紀に向けたメッセージ」が

主題だが、本来これは毎年開催できなければならぬ。

しかし日本にこの種の運動を連続展開できる土壤はない。

マスコミを中心に大騒ぎになる社会問題は、いつの間に

か何事もなかったかのように終わのが常だ。なぜか?

上げ、「世界のマンガ家が21世紀に向けたメッセージ」が

楽しみたい人のためのヨーロッパからの新しい風 クレアダンスクラブ

まず心を躍らせることがありますから始めませんか。

同じような毎日、何ごともない週末

クレアダンスクラブで、それが色々やかに一変します。

体を作る、友達を作る、話題を作る、

年代に合わせて、希望に合わせて、

クレアダンスクラブには、あらゆるものが用意されています。

ヨーロッパの各國と結んで、

超一流のノウハウを背景にした

ダントンの世界をおなじみにお贈りします。



ダンスレッスンは、楽しくなくては続かない。クレアダンスクラブには、出会いがあります。集まる仲間と親しくなったのにお付き合いでできます。ダンスを習いながら、お友達との輪を広げませんか。

Joyful & Friendly

特別グループ割引

(男子を含む3人以上で申し込みされると)

8回で￥10000

京都カルチャーダンスアカデミー
TEL. 075・771・2090

〒605 京都市東山区三条大橋東入ル大橋町94
三条鈴木ビル6F



舞妓無料な変身許しまへん

変身舞妓で懇談会

住専験動の先行きを暗示?
国鉄債務処理での国民負担

87年4月、国鉄は25兆5千億円の債務を抱え

分割民営化しJRが誕生。その債務返済のため

国鉄清算事業団が作られ、国鉄から9千haの土

地とJR各社の株式を引き継ぐ。計画では清算

事業団が、97年度末を期限に土地売却で債務の

大半を返済する、はずだった。

しかし現実は厳しい。5千haの土地やJR東

日本の株式の売却で6兆2千億円は稼いだも

の、当時の債務に年1兆円ずつ利息が加算さ

れ、25兆だった債務は返済どころか28兆円に

まで膨張しているのだ。運輸省によると、残

りの土地や株が今すぐ売れても8兆円。20兆

円の債務が残つてしまつらしい。

残つた債務は「国で処理する」と86年に閣

議決定されている。連立内閣が、今やお芸となつた

「苦役の選択」で、財政資金投入を図ると国民一人あたりの負担は17万円。

お役人様方は新幹線利用税の導入の検討、来年4月に

5%に増税予定の消費税率上乗せ分の充当や消費税率7%

案などツケの回し方の検討に余念がない。

大蔵省、厚生省に続き、運輸省がその能力のなさを世

に晒すとしている。

